

# *Evo Morales aboga por defender la democracia en Latinoamérica*

---



La Paz, 21 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, abogó por la defensa de la democracia y la paz en Latinoamérica y defendió el derecho de los pueblos a gobernarse sin la intervención de entes extranjeros.

En conferencia de prensa desde el Palacio de Gobierno, denunció Morales las intenciones de potencias, como Estados Unidos, de dominar a otros países para robar y saquear sus recursos naturales.

El primer mandatario subrayó que con su poderío militar y soberbia invaden a cualquier nación, instalan bases, financian enfrentamientos armados y actos terroristas, todo eso para adueñarse de las riquezas de otros Estados.

Ante ese tipo de acciones injerencistas, consideró el jefe de Estado boliviano necesario defender la democracia y la soberanía política y económica de los pueblos de la región, para lo cual es imprescindible la unidad, la lucha y la conciencia de sus ciudadanos.



**Radio Habana Cuba**